

## VISITE DE MGR L'ARCHEVEQUE

## Au Pénitencier de Saint-Vincent-de-Paul

**A**U cours de sa visite pastorale à Saint-Vincent-de-Paul, Ile Jésus, Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal, suivant l'élan de son cœur généreux, s'empressa d'aller au Pénitencier visiter les détenus et administrer la confirmation à quelques-uns d'entre eux. C'était le doux rayon d'un soleil chaud et vivifiant qui pénétrait la sombre et triste atmosphère de la dure prison, et versait à flots la lumière, la consolation, l'encouragement et la joie dans tous les cœurs.

Broyée sous les coups de la justice humaine, remuée profondément par l'épreuve, et retournée à point par la tribulation qui l'expose à la rosée et aux pluies bienfaisantes de la grâce, l'âme du détenu est la terre bien préparée à l'action des divines miséricordes. Aussi, dans un silence impressionnant, l'auditoire buvait-il avec avidité chacune des paroles du Pasteur, dont il se sentait aimé. C'était un abîme d'indigence morale se dilatant à plaisir pour absorber l'abîme des ressources de toute nature qu'est l'âme de l'évêque catholique.

" J'en étais tout émotionné moi-même ", dit Sa Grandeur, qui s'est plu à dévoiler à ces prisonniers les tendresses, la compassion, les invitations du Prisonnier du Tabernacle et enfin l'attention du divin Ami, qui donne à ses frères chargés des chaînes de la terre d'extraordinaires moyens de salut refusés à tant d'autres heureux dans la liberté, mais souvent plus coupables qu'un bon nombre d'entre eux. Sa Grandeur signale surtout la première canonisation faite par le divin Condamné en faveur de son compagnon d'humiliation, le bon larron : à celui-ci

qu  
pa  
va  
Pa  
tai  
ser  
pro  
hal  
cia  
pri



d'a  
app  
plu  
trô  
V  
vot  
ver  
alle  
neu  
de